

GESCHÄFTSLEUTE UND IHRE MEINUNGEN

WIE ENTWICKELT SICH DAS GESCHÄFTSJAHR?

Und der Maya-Kalender hat doch nicht recht ...



MAG. GEROLD BENEDEK,
RECHTSANWALT. Für mich hat das Jahr hervorragend begonnen. Die Auftragslage ist gut; ich habe schon mehrere positive Urteile erhalten, worüber teilweise in den Medien berichtet wurde. Ich denke, in Zeiten wie diesen ist positives Denken gefragt. Sorgen mache ich mir erst, wenn ich sie habe. Die Weltwirtschaftslage ist nicht so schlecht. Ich verzweifle auch nicht, wenn sie schlechter wäre, dann sind eben größere Anstrengungen und Leistungen gefragt. Die prognostizierte Weltuntergangspronose für dieses Jahr lässt mich kalt. Die Mayas haben mit ihrem Kalender einfach aufgehört. Man sollte die Angst der Menschen nicht schüren.